

BOLETÍN DE PRENSA No. 462 ->>

UAA busca la debida habilitación de sus catedráticos para beneficio de la enseñanza - aprendizaje.

El Centro de las Artes y la Cultura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, celebró la titulación de sus 15 profesores en la carrera de Música, quienes obtuvieron el grado de Licenciados en Música, Orientación en Pedagogía Musical, por parte de la Universidad de Guadalajara.

Esto se debe a un convenio de colaboración académica entre la UAA y la U de G, para nivelar a músicos con trayectoria artística, con el fin de profesionalizarlos y capacitarlos en lo teórico para el sector académico.

El Rector del Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Diseño de la U de G, Mario Alberto Orozco Abundis; expresó que estas acciones de la universidad tapatía surgieron hace 16 años, para el incremento de carreras profesionales en diversas disciplinas artísticas. “No venimos a enseñar sino a reafirmar los fundamentos teóricos”, enfatizó.

Por su parte, el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González, en representación del Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, aseguró durante la ceremonia de titulación que como Institución de Educación Superior, con enfoque humanista, se deben incluir las artes en programas académicos, por lo que se crearon las licenciaturas en música y en actuación.

Estas iniciativas necesitaron cumplir con estándares de calidad, uno de ellos es contar con profesores acreditados, por lo que se solicitó el apoyo del Programa de Nivelación de la U de G. “Tenemos los mejores artistas de Aguascalientes con una sólida trayectoria que formarán a las futuras generaciones de intérpretes”, aseguró Avelar González.

El coordinador del Programa de Nivelación de la U de G, Ismael García Ávila, explicó que este tipo de actividades tienen el objetivo de validar y acreditar ante instancias académicas lo que autoridades en música dominan en lo práctico.

De esta generación de profesores de la UAA, nueve se titularon con excelencia académica, el mejor índice a nivel nacional de las nivelaciones de la U de G. Por lo que García Ávila aseguró un gran futuro a la Licenciatura en Música de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Cabe mencionar que también se están nivelando 19 profesores de la Licenciatura en Artes Escénicas, Actuación, quienes recibirán su título durante febrero de 2012. Lo cual rectifica la constante preocupación de la UAA por ofrecer programas educativos de calidad, respaldados por académicos en constante actualización.